

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

■ 冬道走行時の注意事項 ■

- 朝晩は気温が下がり、路面が凍結しやすくなります
山間部、平地を問わずスピードを落として走行しましょう。
- ブラックアイスバーンなどの凍結路面では、
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう。
- 冬道では、夏場よりも停止距離が伸びるので
車間距離をしっかりと保って運転しましょう。
- 冬道は、目的地まで時間が予想以上にかかることがあるから
時間と心に余裕をもった運転に心掛けましょう

《薄暮・夜間の事故防止》
日没の前後1時間 交通事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

「前を良く見ていかなかった」

大型トラックにはねられ、男性死亡

大型トラック運転手を逮捕

- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/12/1(水) 20:07

1日午前6時前、熊本県の国道で大型トラックにはねられ男性（78）が死亡しました。現場は見通しのよい直線道路で、大型トラックを運転していた運転手の男性容疑者（50）が過失運転致死の疑いで現行犯逮捕されました。容疑者は「前をよく見ず運転してしまった」と容疑を認めています。

昼12時 軽自動車がはみ出し

大型トラックと正面衝突

軽乗用車の72歳の男性死亡

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」要注意◇

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/12/1(水) 20:01

1日午後0時半ごろ、島根県の国道で、軽自動車と、対向してきた大型トラックが正面衝突する事故がありました。この事故で、軽自動車を運転していた会社員の男性（72）が、全身を強く打ち病院に運ばれましたが、約1時間半後に死亡が確認されました。大型トラックの運転手にケガはありませんでした。現場は見通しのよい片側1車線の道路で、警察は、現場の状況から軽乗用車がセンターラインをはみ出したとみて調べています。

交差点 軽乗用車にはねられ

横断歩道の女性、意識不明の重体

軽乗用車を運転していた84歳の男性を逮捕

◇歩行者が見えにくい右折時は必ず一時停止と確認◇

2021/11/30(火) 17:41

30日午前9時40分ごろ、静岡県の交差点で軽乗用車を運転中、横断歩道を渡っていた女性（63）に衝突し、けがをさせた疑いで80代の男が現行犯逮捕されました。女性は全身を強く打ち、意識不明の重体となっています。警察は男の前方不注意と見て事故の原因を詳しく調べています。警察は特に歩行者が見えにくい右折時は必ず一時停止と確認をするよう呼びかけています。